



06.02.2012

"Sehr geehrter Herr Froben,

wir möchten uns ganz herzlich bei Ihnen bedanken für eine sehr eindrucksvolle und unvergessliche Reise durch Ecuador und Galápagos.

Ganz besonders verdanken wir Ihnen einen perfekt geplanten Ablauf und damit eine sehr entspannte und gut organisierte Reise mit sehr schönen, individuellen Hotels verschiedener Art.

Gestartet sind wir im Norden Ecuadors in Quito, um dann über die Straße der Vulkane über den Cotopaxi, Chimborazo und Tungurahua (inkl. Aschewolke!!) gen Süden zu fahren.

Unser Guide Cristian hat es auch tatsächlich geschafft immer über den Bergen die Sonne aufgehen zu lassen und mit uns auf 5000 m zu wandern!

Auch die Stadt Cuenca als Weltkulturerbe ist ein Erlebnis. Durch Bananen- und Kakaoplantagen ging es dann zur tropischen Stadt Guayaquil, um von dort nach Galápagos zu fliegen.

Der Geruch der Seelöwen ist zwar immer der Gleiche, aber jede Insel birgt ihre individuelle Schönheit mit Flora und Fauna und dadurch jeweils einzigartig und beeindruckend!

Perfekt war die Betreuung auf unserem Motorkatamaran Galápagos Journey I. Auch die Schnorchelausflüge werden uns immer in Erinnerung bleiben - wann spielt man schon mit Seelöwenbabys unter Wasser, beobachtet riesige Wasserschildkröten beim Fressen oder schwebt mit Mantas durchs Wasser!?

Galápagos ein weiterer, absoluter Höhepunkt unserer Reise!

Ein ganz großes Dankeschön und viele Grüße - Svenja Hahn"